

Retour sur les élections municipales

Mon équipe et moi-même remercions tout d'abord les Bezonnais qui ont apporté leur suffrage aux deux tours à la liste du Changement pour Bezons. Comme beaucoup d'entre vous nous sommes déçus, car si changement d'équipe municipale il y a eu le 28 juin, ce changement ne s'est pas fait dans le sens politique souhaité. La première leçon que nous en tirons est que dans une ville ancrée à gauche, la droite et le centre doivent davantage travailler ensemble pour l'emporter. Nous allons désormais porter la voix de nos électeurs et défendre nos idées au Conseil Municipal de façon ferme et républicaine. Nous tiendrons les Bezonnais régulièrement au courant de la situation de la ville.

Marc Roullier